

**Aena**



*Aeropuertos Españoles  
y Navegación Aérea*

### NOTA DE PRENSA

#### **El Aeropuerto de Reus inicia la temporada de verano con nuevos destinos y compañías**

Entre los nuevos destinos destacan Zurich, Edimburgo y Tel Aviv

**8-jun-04.-** La temporada de verano para el Aeropuerto de Reus representa estrenar nuevas rutas y compañías. A partir del próximo 5 de julio hasta el 28 de octubre, comienzan los vuelos de la compañía Visir Operations Aérea S.A., con destino al Aeropuerto Ben Gurion, en Tel Aviv. Dicho vuelo se realizará todos los lunes. El pasado 2 de junio, la compañía Greece Airways inició sus vuelos con destino Turnhouse-Edimburgo, durante todos los miércoles hasta el próximo 27 de octubre.

Por otro lado, desde el pasado 6 de mayo, todos los jueves y sábados, la compañía Tui Internacional Airways, opera destino Bruselas hasta el próximo 23 de octubre. Otro de los destinos nuevos es Zurich con la compañía Swiss Internacional Airlines, desde el pasado 8 de mayo hasta el próximo 16 de octubre.

También cabe destacar el nuevo destino de la compañía Ryanair, que se estrenó el pasado 29 de abril a Dublín, con vuelos de lunes a sábado. Dicha compañía realiza desde el pasado 6 de noviembre de 2003, dos vuelos diarios a Londres (Stansted) y un vuelo diario a Frankfurt-Hann, desde enero de este año.

Según las previsiones realizadas por Aena, el crecimiento de operaciones para el mes de julio en una semana tipo, será del 4% con relación al mismo período del año anterior, con una previsión programada de 204 movimientos de aeronaves.